

# 穂高幼稚園 「み～つけた！」

秋晴れの10月初めに行われた運動会。今年はオリンピックイヤー、穂高幼稚園では「キラリンピック」として開催し、子どもたちのキラリと輝く姿がたくさん見られました。それぞれの学年でできるようになったことや友達と一緒にリズムを楽しむこと、力いっぱい走ること、一生懸命な子どもたちの姿を保護者の方にも見てもらうことができました。



今日も友達と一緒に元気いっぱいジャンプ！  
ケロケロ～♪

はやくはやく～！  
白組に負けないぞ～！



よ～くねらって…  
いっぱい入れるぞ！



異年齢で構成された白組、赤組、  
いい勝負でした。  
70周年にかけて、7つの玉を一発！  
保護者の方も一緒に楽しみました。

音楽に合わせて、みんなで一つのバルーンを  
ふくらませたり、中に入ったり…  
みんなで頑張るって楽しい！



いっぱい練習して乗れ  
ようになったよ！

チームで何度も話し合っ、考えて… “勝ち  
たい”という同じ目的に向かって取り組み、最  
後まで”やり遂げる”という年長さんらしいかっこ  
いい姿が見られたリレーでした。

